

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Apoyo de la campaña “#A Rajoy le diría/la voz de la calle en el Parlamento”

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 18 de febrero de 2012

Izquierda Unida comienza la campaña #A Rajoy le diría/ la voz de la calle en el Parlamento

Los próximos 20 y 21 de febrero se celebra en el Congreso de los Diputados el Debate sobre el estado de la Nación, para abordar la política general llevada a cabo durante el año por el Gobierno.

Izquierda Unida quiere llevar la voz de la ciudadanía, de la calle, al Congreso. Para ello, se inicia un proceso de recogida de propuestas con el objetivo de que Cayo Lara, nuestro portavoz parlamentario, se las traslade en su intervención al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy.

La campaña '#ARajoyLeDiría / La voz de la calle en el Parlamento' fue puesta en marcha el pasado lunes 13 de febrero con la finalidad de promover y extender un amplio debate social que permita trasladar al Congreso las aspiraciones ciudadanas y convertirlas en iniciativas políticas concretas.

Enlace: <http://www.izquierda-unida.es/ARajoyLeDiria>

Queremos escuchar la voz del pueblo y hacer que se oiga alto y claro en torno a temas como las consecuencias profundamente negativas de la reforma laboral, el impacto de la política de 'ajuste duro' del Gobierno de Mariano Rajoy sobre la economía y los servicios sociales, la situación de desempleo, la próxima tramitación parlamentaria de la ILP contra los desahucios y cómo impedir que se rebajen las aspiraciones de reforma de sus promotores, la política económica aprobada en la UE y la traslación que hace el Ejecutivo del PP"; la corrupción vinculada al fraude fiscal, la cada vez más necesaria puesta en marcha de una reforma fiscal progresiva, la situación y el papel de las instituciones financieras nacionalizadas.

A tenor de todo esto Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes, ha iniciado a principios de febrero una campaña a nivel local que ya está obteniendo sus primeros frutos. El objetivo es presentar un programa de medidas urgentes y sólidas que caminen en la recuperación y defensa de lo público, como medio más seguro para garantizar los derechos de las personas. Un programa ampliamente elaborado y con el compromiso público de que será la guía para la elaboración de propuestas en el ámbito de nuestro Ayuntamiento y donde la opinión y aportaciones de los vecinos y vecinas será tenida en cuenta.

Para mayor información: <http://iusanse.org/convocatoria-social-para-un-acuerdo-unitario-de-programa-y-accion-de-gobierno>

Área de Comunicación